

Salle de musique La Chaux-de-Fonds

La Chaux-de-Fonds, Schweiz

Ein verstecktes Juwel

Zu Besuch in der Salle de musique von La Chaux-de-Fonds

Weitab von den Zentren des Musiklebens gibt es einen Konzertsaal, der seinesgleichen sucht. Tatsächlich treten in der für ihre Akustik gerühmten Salle de musique von La Chaux-de-Fonds die grossen Interpreten unserer Zeit auf.

von Peter Hagmann

Hinweis: Leider können Sie den vollständigen Artikel nicht in nextroom lesen. Sie haben jedoch die Möglichkeit, diesen im „“ Archiv abzurufen. Den Artikel können Sie unter folgender URL lesen: http://www.nzz.ch/aktuell/feuilleton/buehne_konzert/ein-verstecktes-juwel-1.18231563

ARCHITEKTUR

René Chapallaz

Hans Bieri

BAUHERRSCHAFT

Stadt La Chaux-de-Fonds

FERTIGSTELLUNG

1955

SAMMLUNG

Neue Zürcher Zeitung

PUBLIKATIONSdatum

30. Januar 2014



Salle de musique La Chaux-de-Fonds

DATENBLATT

Architektur: René Chapallaz, Hans Bieri
Bauherrschaft: Stadt La Chaux-de-Fonds

1951 bis 1955 nach den Plänen der Architekten René Chapallaz und Hans Bieri

Funktion: Theater und Konzert

Ausführung: 1951 - 1955